

- Bollée dans le rétro -

[Le Mans 0-1 Lorient] Départ manqué

Pour la reprise du championnat à Bollée, les Manceaux sont passés à côté d'un premier succès tant espéré. Malgré une nette volonté de bien faire, les hommes d'Yves Bertucci ont sans cesse buté sur un dernier rempart lorientais excellent en la personne de Fabien Audard. Pris de vitesse en contre, le penalty provoqué par Keita aura ainsi été fatal à un **MUC 72** en reconstruction.

Malgré la vague de départs et l'inquiétude annoncée, le **Virage Sud** a démontré toute sa motivation avec une animation sans ambiguïté. En effet, un voile était hissé au grillage à l'entrée des joueurs, mentionnant la phrase suivante : "**La tempête des transferts n'a pas balayé nos ambitions. Allez le MUC**". Pour une première rencontre, au beau milieu du mois d'août, la zone KOP était malgré tout bien garnie. Même s'il devra monter en puissance, le KOP a bien soutenu ses joueurs, avec notamment de très bonnes poussées.

[Le Mans 1-0 St-Etienne] Le Mans se paye les verts !

Au terme d'une rencontre bien maîtrisée, les Sarthois l'ont emporté sur le score de un but à zéro face à Saint-Étienne. L'unique buteur de la rencontre se nomme Helstad, auteur de son second but depuis le début de saison.

Pour cette rencontre, le **Virage Sud** avait prévu diverses animations, couvrant plusieurs zones de la tribune Sud. Une bache **Virage Sud** était ainsi déployée. On pouvait également lire « **Ferveur** » et « **Fidélité** », qui sont deux des valeurs essentielles du KOP. Un tifo noir complétait le tout. L'association avait également sorti une bache « **Soutien aux MTP** », à la mémoire des supporters marseillais décédés dans la matinée, suite à un accident de car. Chacun supporte son équipe, mais le **Virage Sud** ne pouvait pas rester insensible à ce tragique événement qui aurait pu toucher n'importe qui. La passion est la même.

- Le Virage Sud en déplacement -

[Lille 1-3 Le Mans] Aux bons souvenirs de Garcia...

Pour la seconde journée de championnat, le **Virage Sud** s'était déplacé avec deux minibus au stadium Nord. Partis du Mans vers midi, les supporters ont rallié Lille vers 17h30. Arrivés dans le parcage, les supporters ont montré leur mécontentement à la vue de Rudi Garcia, parti comme un voleur quelques mois plus tôt.

Bien décidés à encourager leur équipe après la défaite contre Lorient, ils ont élevé la voix dès le début du match. Il faut dire qu'ils avaient fort à faire face au kop Lillois des Dogues Virage Est, bien entreprenant. Le KOP manceau, ne ménageant pas ses efforts, a poussé son équipe vers la victoire. Celui-ci a réellement commencé à se faire entendre suite au troisième but sarthois. La poignée d'aficionados a fait preuve d'une belle ferveur, pour encourager les mucistes dans leurs efforts.

Le retour s'est effectué dans une ambiance bon enfant, suite à la victoire méritée des **Sang & Dr**. Ce déplacement aura servi de galop d'essai pour lancer cette nouvelle saison en dehors de nos bases. De quoi motiver certains pour se rendre en plus grand nombre dans les stades adverses, et montrer que le **MUC** peut compter sur un soutien sans faille.

[Nantes 1-4 Le Mans] Le Mans s'éclate à la Beaujoire !

Une première victoire à Nantes était le rêve de chacun, et ce sont pas moins de cinq cars qui sont partis du Mans en début d'après-midi. Dans une ambiance agréable et grâce à une bonne organisation, le déplacement s'est parfaitement déroulé. Aux alentours de 18.00 le KOP du **Virage Sud** avait pris place dans le parcage visiteurs et attendait avec impatience le coup d'envoi, le tout sous une chaleur écrasante.

A l'entrée des joueurs l'animation mise en place a été déroulée. Il s'agissait d'un voile **Worshippers** qui recouvrait ainsi la partie du parcage réservée au **Virage Sud**. Du côté Nantais la Brigade Loire était en grève.

Les Manceaux ne se privaient pas pour donner de la voix, aidés par la résonnance d'un toit qui fait tant défaut à Bollée. L'égalisation mancelle est sans aucun doute le moment fort de la soirée, Thorstein Helstad venant partager sa joie avec ses coéquipiers au bas du parcage pendant de longues secondes de bonheur ! Dès lors les chants manceaux se faisaient entendre dans tout le stade, et le terrain allait suivre avec le but de Maïga juste avant la pause. La délivrance venait de Mathieu Coutadeur, et c'est un parcage à l'unisson qui commençait à célébrer une victoire désormais certaine. "**Cui cui cui, les canaris sont cuits !**"

Au coup de sifflet final les joueurs venaient partager leur bonheur avec leurs supporters, envoyant quelques maillots en guise de remerciement. Le Président Legarda lui-même est venu remercier son public, prenant la parole au mégaphone ! Assurément, une soirée pas comme les autres !

